
令和３年７月 越前市教育委員会定例会

          議  事  日  程 

日時：令和３年７月１日(木) 

                               午前１０時３０分 

                            場所：教育委員会室 

日程第１ 会議録署名員の指名 

（審議事項） 

日程第２ 議案第３０号 越前市指定文化財の指定候補について（帳箪笥） 

日程第３ 議案第３１号 越前市指定文化財の指定候補について（漆塗経机） 

日程第４ 議案第３２号 専決処分の承認を求めることについて（越前市生涯学習センター運営協議

会委員の委嘱について）

日程第５ 議案第３３号 専決処分の承認を求めることについて（越前市公民館運営協議会委員の委

嘱について）

日程第６ 議案第３４号 専決処分の承認を求めることについて（越前市社会教育委員の委嘱につい

て）

（報告事項） 

日程第７ 南中山公民館耐震補強等改修工事の概要について 

日程第８ 次期教育委員会定例会の日程について 

日程第９ その他 

 (1) 越前市文化センター設置及び管理条例施行規則の一部改正について 

 (2) 西校区公立認定こども園の整備について 

(3) その他 

以上 
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出席 欠席

○

○

○

○

○

　　渡　辺　亜由美　　事務局長 ○

　　橋　本　美　帆　　理事 ○

    出　口　茂　美　　理事 ○

　　笹　田　和　子　  教育振興課長 ○

    小　林　博　之　  図書館長 ○

　　北　川　智　士　　文化課長 ○

　　黒　田　千　華　  スポーツ課長 ○

    倉　内　政　昭　  学校教育指導室長 ○

    川　﨑　敦　子 　 政策幹 ○

    島　田　佐智代　  教育振興課副課長（書記）

    伊　藤　ミ　カ　  教育振興課副課長（書記）

  事務局

　　岩　坂　昭　宏　　委　　　員

　　岡　川　聖　代　　委　　　員

   令和３年７月　教育委員会定例会

　期　　日 　　　　開　議　　　１０時３０分

　　　　閉　議　　　１１時４０分

　　澤　崎　秀　之　　教　育　長

　　伊　東　知　之　　委　　　員

　　澤　﨑　郁　子　　職務代理者

委　員

　出席状況

　　　教育委員会室
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令和３年 7月  教育委員会定例会議の結果（概要） 

【令和３年７月１日（木曜日）開会時刻１０：３０】 

【議 事】 

日程第１  会議録署名員の指名 

       澤﨑郁子教育長職務代理者を指名した。 

 （審議事項）

日程第２  議案第３０号 越前市指定文化財の指定候補について（帳箪笥） 

日程第３  議案第３１号 越前市指定文化財の指定候補について（漆塗経机） 

日程第４  議案第３２号 専決処分の承認を求めることについて（越前市生涯学習

センター運営協議会委員の委嘱について） 

日程第５  議案第３３号 専決処分の承認を求めることについて（越前市公民館運

営協議会委員の委嘱について） 

日程第６  議案第３４号 専決処分の承認を求めることについて（越前市社会教育

委員の委嘱について） 

（報告事項） 

日程第７  南中山公民館耐震補強等改修工事の概要について 

日程第８  次期教育委員会定例会の日程について 

日程第９  その他 

 (1) 越前市文化センター設置及び管理条例施行規則の一部改正について 

 (2) 西校区公立認定こども園の整備について 

 (3) その他 

   ・越前市武生公会堂記念館企画展「視覚を超えて 八田豊－９０歳、さらなる

挑戦」について 

   ・「あなたを想う恋のうた」募集について 

傍聴人 なし 

【会議の主な経過】 

審議事項 

日程第２ 議案第３０号 越前市指定文化財の指定候補について（帳箪笥） 

【文化課長が説明】 

質疑なし 

日程第３ 議案第３１号 越前市指定文化財の指定候補について（漆塗経机） 

【文化課長が説明】 
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質疑なし 

日程第４ 議案第３２号 専決処分の承認を求めることについて（越前市生涯学習セ

ンター運営協議会委員の委嘱について） 

【橋本理事が説明】 

質疑なし 

日程第５ 議案第３３号 専決処分の承認を求めることについて（越前市公民館運営

協議会委員の委嘱について） 

【橋本理事が説明】 

質疑なし 

日程第６ 議案第３４号 専決処分の承認を求めることについて（越前市社会教育委

員の委嘱について） 

【橋本理事が説明】 

質疑なし 

報告事項 

日程第７ 南中山公民館耐震補強等改修の概要について 

【橋本理事が説明】

澤﨑委員：南中山公民館のほか、耐震性の低い公民館はどこか。

橋本理事：南中山公民館以下、耐震性が低い順に、花筐、神山、武生南、白山、北新庄、

武生西、吉野、味真野である。

澤﨑委員：改修に係る費用は、どの公民館も同程度か。

橋本理事：規模により異なる。

伊東委員：今後、５年間で８館を改修する必要があるということだが、年に２館改修す

ることもあるということか。

橋本理事：再来年度からは、年に２館ずつ改修する予定である。

伊東委員：改修の順番はどのように決めるのか。

橋本理事：耐震性の低い順である。

日程第８ 次期教育委員会定例会の日程について 

【教育振興課長が説明】

日程第９ その他 

(1) 越前市文化センター設置及び管理条例施行規則の一部改正について 
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 【文化課長が説明】

 (2) 西校区公立認定こども園の整備について

【出口理事が説明】

澤﨑委員：教員の駐車場はどこか。

出口理事：労働福祉会館の裏に１２台分を予定している。

岡川委員：園庭の植栽について、緑は必要だが、防除や剪定、落ち葉の掃き掃除などの

手間を考慮し、管理がしやすいものにして欲しい。

出口理事：意見を参考に、管理がしやすいものを検討する。

岡川委員：公民館の駐車場は、従来どおりか。

出口理事：地面に高低差があるので、フラットになるようにと考えている。

岡川委員：お遊戯会などの行事の際は、保護者は武生中央公園に駐車するのか。

出口理事：お見込みのとおり、武生中央公園に駐車し、認定こども園まで歩いていただ

くことになる。

伊東委員：小学校との渡り廊下は、どのような形状になるのか。

出口理事：建築年の違いにより、現状の渡り廊下をそのままつなげることはできない。

現状の渡り廊下を取り壊し、新設することになるが、階段やスロープなど、どのような

形状が良いのかは、今後協議していく。

岩坂委員：園庭の屋外遊具は、どのようなものを設置するのか。

出口理事：現状では決まっていない。メンテナンスがしやすく、子どもたちの活動に適

したものを、今後、教員を含めたワーキングチームから意見を聴取しながら決定する。

伊東委員：運動会は、小学校の校庭を使用するのか。

出口理事：熱中症対策もあり、運動会は屋内で開催しているため、小学校の屋内運動場

の使用を予定している。なお、運動会は認定こども園単独の行事として開催するが、小

学校と連携してどのような事業が展開できるかを、今後模索していく。

(3) その他 

・越前市武生公会堂記念館企画展「視覚を超えて 八田豊－９０歳、さらなる挑戦」

について 

【文化課長が説明】

・「あなたを想う恋のうた」募集について 

【文化課長が説明】



【閉会時刻11:40】

越前市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により、上記会議録を承認するため

に署名する。

教育長 ジ尋蒋爾ミー

委
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